

受賞者の声

最優秀賞

前川 綾美さん



最優秀賞をいただき、とてもうれしいです。この大会を通して、言葉で伝えることには人の心を動かす力があるということを改めて学びました。支えてくれた先生方、そして一番近くで練習を見てくれた家族には、「ありがとう」の気持ちでいっぱいです。

最優秀賞

荒畠 翠月さん



私が主張をしている最中に、会場を見渡すと、審査員の方々や地域の皆様、そして一緒に出場した皆さんが温かい表情で真剣に聴いてくださっているのがうれしかったです。自分の思いが一人でも多くの方に届いたことを願っています。

優秀賞

森崎 颯仁さん



ぼくは、南海トラフ巨大地震で騒がれていることに興味を持ち、調べてみました。調べてみて、福良が危ないことを知り、地域の人や観光客を助けたいと考えるようになりました。今回の主張で、一人でも多くの人が助かってほしいです。

優秀賞

豊田 唯華さん



この度は、優秀賞をいただき、本当にうれしく思います。この経験を通して、自分の言葉が誰かの心に響き、支えとなることを実感できました。応援してくださった先生や両親に心から感謝しています。この学びを大切にします。ありがとうございました。

奨励賞

島村 海音さん



私は、主張大会に出場できてとても嬉しかったです。なぜなら初めは、奨励賞を受賞するとは思いもしなかったからです。受賞できた後も「おめでとう」と言われるこもありました。

来年は、最優秀賞を目標に頑張ります。

奨励賞

瀬原 百萌さん



青少年の主張大会を通して、人に自分の思いを伝えることの大切さを学びました。自分がわかっていても周りの人にはわからないこともあるからです。大会まで支えてくださった方々のお陰で受賞することができました。感謝いたします。